

**AN ALLE TEILNEHMER DER DKM IN WACKERSDORF /  
TO ALL PARTICIPANTS OF THE DKM IN WACKERSDORF**

Der Veranstalter unseres DKM-Rennens in Wackersdorf bittet dringend um rechtzeitige Anmeldung des Platzbedarfes im Fahrerlag. Um eine möglichst faire Fahrerlageraufteilung für alle planen zu können, bitten wir, dem Bahnbetreiber so schnell wie möglich eine E-Mail mit dem benötigten Platz, möglichst mit Skizze und Maßen, zu schicken.

Wie immer wird Teams ohne Anmeldung ein Platz zugewiesen, der evtl. nicht den Anforderungen/Wünschen entspricht.

Bitte beachten: Fahrzeuge, die für die tägliche An- und Abreise und Einkaufsfahrten genutzt werden, haben keinen Zugang zum Fahrerlager. Es gibt einen Parkplatz, der fußläufig zu erreichen ist.

Hier die E-Mail-Adresse für die Anmeldung: [shop@prokart-raceland.com](mailto:shop@prokart-raceland.com)

.....  
The organizer of our DKM race in Wackersdorf urgently requests that you register your paddock space requirements in good time. In order to be able to plan the fairest possible paddock allocation for everyone, we ask you to send the track operator an e-mail as soon as possible with the required space, if possible with a sketch and dimensions.

As always, teams without registration will be allocated a space that may not meet the requirements/wishes.

Please note: Vehicles used for the daily arrival and departure and shopping trips do not have access to the paddock. There is a parking lot within walking distance.

Here is the e-mail address for registration: [shop@prokart-raceland.com](mailto:shop@prokart-raceland.com)

Euer / your DKM Team